



Cultura Chacao y Backroom Caracas crean CCS Forum

Foro: Construyendo la Ciudad Deseada **cinco claves para el desarrollo sostenible**

Con el apoyo de la Embajada de los Estados Unidos y la Universidad Central de Venezuela, la primera edición del foro “Construyendo la Ciudad Deseada” se extenderá a lo largo de 2015 con la participación de cinco especialistas internacionales.

Inspirados en un ideal de ciudad que ofrezca calidad de vida a sus ciudadanos y a las generaciones futuras y con la intención de ofrecer un espacio para la reflexión en torno a la sostenibilidad, Cultura Chacao y Backroom Caracas unen esfuerzos en la creación de **CCS Forum 2015**.

La primera edición del foro, que cuenta con el apoyo de la Oficina de Asuntos Públicos de la Embajada de los Estados Unidos de América en Caracas y de la Universidad Central de Venezuela, lleva por título “Construyendo la Ciudad Deseada”, la cual comienza el 5 de mayo y se extiende en lo que resta de año, en distintos espacios del municipio Chacao y de la Ciudad Universitaria de Caracas.

El ciclo contará con la participación de cinco expertos internacionales de reconocida trayectoria que, inspirados en sus investigaciones, experiencias y visiones, reflexionarán sobre temas de educación para la sostenibilidad, alimentación y salud infantil, arquitectura ambiental y comunidad, medio ambiente y complejidad social, espacio público y arte.

Los invitados de “Construyendo la Ciudad Deseada” son el reconocido consultor en educación para la sostenibilidad, Wynn Calder; la chef, autora y promotora de una alimentación saludable para los niños, Ann Cooper; el líder empresarial y experto en arquitectura ambiental, Larry Black; el historiador y antropólogo Joseph Tainter y la artista visual y diseñadora Nancy Nowacek.

Entre las actividades programadas se destacan las presentaciones de cada experto quienes darán una charla abierta al público en el Teatro Municipal del Centro Cultural Chacao, con capacidad para acoger a 500 asistentes. Los invitados también tendrán encuentros con estudiantes y profesores en la Universidad Central de Venezuela. Esta participación asume el fundamento de la sostenibilidad que consiste en apuntar la mirada responsable y activa desde el presente sin comprometer los recursos y el desarrollo de las generaciones futuras. La UCV aprovechará esta ocasión para promover la labor y celebrar el 40° aniversario del Instituto de Desarrollo Experimental de la Construcción (IDEC) de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, dedicado a la investigación, docencia y extensión del entorno construido.

Wynn Calder: sostenibilidad y planificación estratégica educativa

El especialista Wynn Calder será el encargado de inaugurar el ciclo “Construyendo la Ciudad Deseada” el 5 de mayo a las 11 a.m. en Teatro Municipal del Centro Cultural Chacao, ubicado en la avenida Tamanaco de El Rosal. El reconocido consultor nos hablará sobre su experiencia en alfabetización medioambiental y sostenibilidad en instituciones educativas.

Calder es director de Escuelas Sostenibles (Sustainable Schools, LLC), una organización que asiste a escuelas y universidades en la incorporación de la sostenibilidad en su planificación estratégica y prácticas educativas e institucionales. Con más de 15 años de experiencia, es también director de la asociación Líderes Universitarios para un Futuro Sostenible (University Leaders for a Sustainable Future) y editor de la *Revista de educación para el desarrollo sostenible (Journal of Education for Sustainable Development)*.

La cita para el ciclo de **CCS Forum 2015** Construyendo la Ciudad Deseada es desde el 5 de mayo en el Centro Cultural Chacao. El foro es gratuito, con traducción simultánea y abierto al público.

Para mayor información sobre ésta y otras actividades de Cultura Chacao y Backroom Caracas, puede visitar las páginas web cultura.chacao.gob.ve y backroomcaracas.com, seguir las cuentas de Twitter [@culturachacao](https://twitter.com/culturachacao) y [@backroomcaracas](https://twitter.com/backroomcaracas), así como las páginas de Facebook [culturachacao.org](https://facebook.com/culturachacao.org) y [backroomcaracas](https://facebook.com/backroomcaracas).

Acerca de Cultura Chacao

Es una institución reconocida y emblemática en el ámbito de la gerencia cultural municipal en el país, que entiende la cultura como eje en la educación del ser humano. Desarrolla un programa de acciones dirigido a fomentar la construcción de ciudadanía en los espacios y lugares de interés general y público por medio de prácticas de convivencia que generan valores asociados a la creación, el conocimiento, la tradición y las prácticas democráticas. Además de generar vínculos sociales que anuden la dignidad y la participación.

Acerca de Backroom Caracas

Es un espacio híbrido que produce contenido editorial y curatorial referente al arte contemporáneo. Desde el inicio, se ha definido por funcionar en el área de la pedagogía a través del arte participativo y sostener intercambios con otros países. La amplitud de sus metas obedece a la responsabilidad que tiene con su entorno y el interés en ofrecer experiencias que promuevan la apreciación de la belleza y el pensamiento crítico.



Unidad Creativa de Comunicaciones

Contacto de Prensa: *Unidad Creativa de Comunicaciones*

María Angelina Castillo 0212-953.88.46 / 0424-133.3327 mcastillo@uccomunicaciones.com

Gabriela Lepage 0412.333.47.59 glepage@uccomunicaciones.com

